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Протокол № 18 

Заседания Комитета по региональному развитию 

Саморегулируемой организации аудиторов Ассоциации «Содружество» (СРО ААС) 

 

г. Москва 11 июня 2021 г. 

 

Место проведения: Москва, Мичуринский проспект, дом 21, корпус 4, офис СРО ААС 

Начало заседания: 09.00  

Форма заседания: очное заседание с использованием системы видео-конференц-связи  

 

Присутствовали члены Комитета по региональному развитию СРО ААС: 

1. Козырев И. А. 

2. Жуков С. П. 

3. Кромин А. Ю. 

4. Кузнецов А. П. 

5. Рукин В. В. 

6. Рыбенко Г. А.  

7. Сергиенко А. Н. 

8. Сюткина М. Г. 

 

Кворум для принятия решений имеется. 

 

Председатель заседания – Козырев И. А., председатель Комитета по региональному развитию 

СРО ААС (далее – Комитет). 

Секретарь заседания – Жарова С. М. 

 

Приглашенные лица: Ечкалова В. Н. - представитель Южного ТО СРО ААС, Кобозева Н. В., 

Самойлов Е. В. 

 

Процедурные вопросы: 

Утвердить повестку дня заседания. 

Решение принято единогласно 

 

Повестка дня заседания: 

 

№ 

п/п 

Вопрос повестки дня Докладчик 

1.  О реформе системы внешнего контроля качества СРО ААС. О 

региональных комитетах по ВККР. 

Козырев И. А. 

Кобозева Н. В. 

2.  Об участии в работе Рабочих групп по исполнению Плана 

мероприятий по реализации Концепции развития аудиторской 

Козырев И. А. 

Самойлов Е. В. 

http://www.auditor-sro.org/
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деятельности в Российской Федерации до 2024 г. 

3.  Об унификации подходов к организации конференций Козырев И. А. 

4.  Об отчёте о деятельности Комитета по региональному развитию 

СРО ААС 

Козырев И. А. 

5.  Разное Члены КРР 

 

Вопрос 1 О реформе системы внешнего контроля качества СРО ААС. О региональных 

комитетах по ВККР. 

 

СЛУШАЛИ: Председатель Комитета Козырева И. А. предложил обсудить вопросы 

реформирования системы внешнего контроля качества СРО ААС и концептуальную основу 

необходимости региональных комитетов по ВККР, их состав и функционал. 

 

ВЫСТУПИЛА: Заместитель председателя Правления СРО ААС, председатель Комиссии 

по контролю качества СРО ААС Кобозева Н.В. доложила о состоянии, направлении работы и об 

обсуждаемых вариантах реформы системы внешнего контроля качества СРО ААС. Представила 

информацию о состоянии региональных Комитетов по ВККР. 

 

В обсуждении приняли участие: председатель Совета Сибирского ТО Жуков С. П., 

председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М. Г., председатель Совета ТО по ЦФО 

Кромин А. Ю., председатель Совета Северо-Западного ТО Кузнецов А. П., председатель Совета 

Уральского ТО Сергиенко А. Н. Было предложено более четко прописать функции региональных 

комитетов по ВККР, уточнить регламент их работы. 

 

РЕШИЛИ: 

Ознакомиться с представленными материалами. Провести Круглый стол (расширенное 

заседание Комитета) с целью обсуждения реформы системы внешнего контроля качества СРО 

ААС, в том числе вопросов по организации работы региональных комитетах по ВККР. Собрать 

мнения, отзывы по обсуждаемым вопросам и выработать предложения. 

Решение принято единогласно 

 

Вопрос2. Об участии в работе Рабочих групп по исполнению Плана мероприятий по реализации 

Концепции развития аудиторской деятельности в Российской Федерации до 2024 г. 

 

СЛУШАЛИ: Председатель Комитета Козырев И. А. отметил, что представители Комитета 

присутствуют не во всех Рабочих группах по исполнению Плана мероприятий по реализации 

Концепции развития аудиторской деятельности в Российской Федерации до 2024 г. 

 

ВЫСТУПИЛ: Член Правления СРО ААС, сопредседатель Комитета по аудиту 

общественно значимых организаций Самойлов Е. В. сообщил, что анализ состава участников 

реализации Дорожный карты (ДК) показал, что территориальные отделения не очень активно 

участвуют в данном процессе, Комитет по региональному развитию не имеет взаимосвязи с 

каждой Рабочей группой по исполнению Плана мероприятий по реализации ДК. Предложил 

рассмотреть пункты ДК, которые наиболее важны для территориальных отделений, а Комитету 

по региональному развитию, как структуре, которая представляет интересы большого количества 

аудиторов в регионах, направлять представителей, уполномоченных в Рабочие группы, по 

данным направлениям ДК. 

В перспективе на паритетной основе представителей комитетов назначать руководителями 

Рабочих групп по исполнению Плана мероприятий. 

По приоритетным для регионов темам проводить мероприятия в территориальных 

отделениях. 
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ВЫСТУПИЛ: Председатель Совета Сибирского ТО Жуков С. П. подчеркнул 

необходимость участия в Рабочих группах по реализации ДК и предложил представить на 

заседание Комитета информацию о работе Рабочих групп, в работе которых участвует. 

 

РЕШИЛИ: 

В рабочем порядке решить вопрос о представителе Комитета, который будет курировать 

работу и о представителях Комитета в Рабочих группах по исполнению Плана мероприятий по 

реализации Концепции развития аудиторской деятельности в Российской Федерации до 2024 г. 

Решение принято единогласно 

 

Вопрос 3. Об унификации подходов к организации конференций 

 

ВЫСТУПИЛ: Председатель Комитета по региональному развитию СРО ААС 

Козырев И. А. отметил, что конференции должны быть полезными для членов территориальных 

отделений, должны проводиться на плановой основе, с учетом запланированных бюджетов. 

Следует определять цели, состав выступающих, подготавливать обзор по итогам проведения 

конференции. Наряду с мульти тематическими конференциями, которых должно быть меньше, 

большинство конференций должно быть целевыми, более узкой направленности, по тем 

проблемам, которые интересны в регионах. 

 

В обсуждении приняли участие: председатель Совета Сибирского ТО Жуков С. П., 

председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М. Г., председатель Совета ТО по ЦФО 

Кромин А. Ю., председатель Совета Северо-Западного ТО Кузнецов А. П., председатель 

Дальневосточного ТО Рукин В. В. Было отмечено, что периодически следует проводить мульти 

тематические конференции в регионах, предложено рассматривать возможность участия всех 

желающих в работе конференций, а также возможности проведения самоокупаемых или 

частично окупаемых конференций. 

 

РЕШИЛИ: 

3.1. До 1 июля представить обновленные планы проведения конференций на два года, с 

обоснованием, тематикой, и бюджетированием (подробным описанием и расчетами затрат, 

указанием возможных доходов, которые могут возместить затраты). 

Решение принято единогласно 

 

3.2. В июле, на заседании Комитета, рассмотреть планы конференций и их бюджеты. 

Решение принято единогласно 

 

Вопрос 4. Об отчёте о деятельности Комитета по региональному развитию СРО ААС. 

 

СЛУШАЛИ: Председатель Комитета Козырева И. А. представил информацию об отчете о 

деятельности Комитета по региональному развитию СРО ААС, который будет представлен на 

заседании Правления 18 июня 2021 г. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. Представить информацию, которую члены комитета 

считают необходимо дополнительно отразить в отчете о деятельности Комитета за 2020 г. 

Решение принято единогласно 

 

Вопрос 5. Разное 

 

РЕШИЛИ:  
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Рассылку для членов Комитета делать на официальную электронную почту руководителя 

территориального отделения. 

Решение принято единогласно 

 

Председатель заседания   ________________  И. А. Козырев 

 

Секретарь Комитета   _________________ С. М. Жарова 


